

BUDAYA BELAJAR MAHASISWA ERA MILENIAL

Oleh: Ali Muhtadi, Haryanto, Estu Miyarso, Artha Lia Emilda

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) mengetahui budaya belajar mahasiswa era milenial dalam mengembangkan kompetensinya dan (2) mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi budaya belajar mahasiswa era milenial. Data dalam penelitian ini diambil dengan melakukan survei secara daring menggunakan Google Formulir.

Populasi dalam penelitian ini mahasiswa Prodi S1 TP FIP UNY. Sampel diambil dengan teknik purposif sampling, yaitu mahasiswa semester 1 dan mahasiswa semester 7. Mahasiswa semester 1 mewakili mahasiswa yang belum lama berinteraksi dengan iklim dan kehidupan akademika di kampus, sedangkan mahasiswa semester 7 mewakili mahasiswa TP semester akhir yang telah cukup berpengalaman mengikuti perkuliahan di kampus dan berinteraksi dengan iklim dan kehidupan akademika di kampus Adapun instrumen penelitian yang digunakan adalah angket yang terdiri dari 80 pernyataan terkait dengan budaya belajar mahasiswa era milenial serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Data yang terkumpul dianalisis menggunakan metode deskriptif kuantitatif.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa budaya belajar mahasiswa era milenial dipengaruhi oleh aspek sosiologis (bahasa, sistem pengetahuan, sistem religi, sistem kemasyarakatan, serta sistem mata pencaharian dan ekonomi) dan aspek globalisasi (sistem teknologi dan peralatan, kesenian, lingkungan, kepercayaan yang mengakar, pertemuan antar bangsa dan RAS). Secara umum, keseluruhan aspek sosiologis dan globalisasi masuk pada kategori cukup baik. Selain itu berdasarkan data penelitian, faktor-faktor yang dominan mempengaruhi budaya belajar mahasiswa era milenial dan perlu untuk ditingkatkan adalah bahasa, kesenian, dan pertemuan antar bangsa. Secara keseluruhan, dari seluruh faktor yang ada dapat dikatakan bahwa budaya millennial Mahasiswa Prodi S1 TP FIP UNY dari tahun 2015-2020 mulai melekat pada diri mahasiswa dan menjadi sebuah tren positif yang harus terus dipertahankan agar budaya belajar mandiri untuk anak milenial tetap terjaga.

Kata Kunci: *Budaya Belajar, Milenial*